

Herzlichen Dank

Wir sind tief gerührt über die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Fernanda Laeng-Liebi

erfahren durften. Vielen Dank an Herrn Pfr. Ueli Fuchs für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier sowie an Herrn Martin Geiser und Marie-Anne Gerber-Tardent für die ergreifende musikalische Umrahmung. Frau Dr. Zundel danken wir von Herzen für die liebevolle Unterstützung. Die schönen Blumen, die zahlreichen Briefe, Karten und Spenden haben uns alle tief berührt. Ein ganz besonderer Dank geht an alle, die Fernanda im Leben begleiteten und mit uns von ihr Abschied genommen haben.

Burgdorf, im Juni 2017

Die Trauerfamilie